

Minister for  
International  
Trade



Ministre du  
Commerce  
extérieur

N<sup>o</sup> 210

Le 6 septembre 1989

NOMINATION DE DEUX NOUVEAUX MEMBRES DU  
COMITÉ SÉLECT SUR L'INDUSTRIE AUTOMOBILE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé que deux personnalités du secteur privé canadien avaient été invitées à siéger au Comité sélect binational sur l'industrie automobile. Ce comité, qui est composé de 30 membres, a été créé en vertu de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.

Les nouveaux membres du Comité sélect sont M. Harry Bowler, président de Budd Canada et de l'Association des fabricants de pièces d'automobile du Canada, et M. Koji Kadowaki, président de Honda Canada.

Les deux nominations permettront de combler les vacances occasionnées par les démissions de MM. Peter Dawes et Susumu Yanagisawa.

Le Comité sélect a été établi par le Canada et les États-Unis, et chaque pays y fournit quinze membres. Il est chargé d'évaluer la situation de l'industrie nord-américaine et de proposer des éléments de politique gouvernementale et des initiatives privées visant à améliorer sa compétitivité sur les marchés intérieurs et extérieurs. Le Comité devra avoir terminé ses travaux et soumis son rapport final d'ici le 30 juin 1991.

.../2